



EDUCACIÓN ■ A LA VEZ EN TODA CASTILLA Y LEÓN

# Comienza la Prueba de Acceso a la Universidad para 2.780 alumnos en Salamanca

■ Hoy tendrá lugar la fase general y obligatoria de la Selectividad y mañana empezarán los exámenes de las materias de modalidad

R.D.L.

Un total de 2.780 estudiantes comenzarán hoy la Prueba de Acceso a la Universidad (PAU), popularmente conocida como Selectividad, en el distrito universitario de Salamanca.

La Prueba de Acceso a la Universidad arrancará con el examen de Comentario de Texto correspondiente a la fase general y obligatoria que realizarán 2.536 jóvenes. En esta primera prueba los alumnos deberán demostrar sus conocimientos de Literatura y Lengua Castellana.

La primera jornada de las tres de Selectividad se completará con las pruebas de Historia de la Filosofía o Historia de España y el examen de Lengua Extranjera que, por el momento, seguirá consistiendo en una prueba escrita.

Mañana y hasta el miércoles tendrán lugar los exámenes de las materias de modalidad, es decir, las elegidas por los alumnos en función de la carrera a la que desean acceder. En estos dos días se desarrollará, por lo tanto, la fase específica a la que los alumnos pueden presentarse voluntariamente con el fin de elevar sus puntuaciones a la hora de acceder a titulaciones con gran demanda, como Medicina.

En la fase específica se sumarán a los 2.536 jóvenes de la prueba general 130 alumnos procedentes de los ciclos formativos de Formación Profesional que quieren acceder a la Universidad, sumando un total de 2.536 estudiantes.

Como es habitual, Salamanca acogerá el mayor número de alumnos del distrito, con 1.508; le sigue Zamora, con 650; y Ávila, con 622. También se realizarán las pruebas en Béjar, Ciudad Rodrigo, Arenas de San Pedro, Arévalo, Benavente, Toro y Puebla de Sanabria.

**NOTAS DE LOS ALUMNOS.** La Selectividad marcará la nota de acceso a la Universidad, ya que el 40% de la puntuación depende de los resultados obtenidos en la fase general de la Prueba de Acceso a la Universidad, el 60% restante es resultado de la media de los dos cursos de Bachillerato. En el caso de que el alumno opte a la fase específica, la nota puede subir hasta los 14 puntos. En este caso, de los cuatro exámenes posibles que puede realizar el alumno, se tendrá en cuenta la nota de los 2 mejores siempre que se hayan superado y que estén vinculados a la titulación que quiere cursar; aplicándose la ponderación correspondiente.



Exámenes de Selectividad el pasado año. /ARCHIVO

## Aspectos a tener en cuenta

**Los exámenes comenzarán a las 9:30 horas, pero los alumnos deben presentarse a las 9 horas en las sedes de las pruebas**

**Documentación necesaria.** Los estudiantes deben acudir a la Prueba de Acceso a la Universidad con el DNI y el resguardo de matrícula de las mismas.

**Sedes de la Prueba de Acceso.** Los exámenes comenzarán a las 9:30, aunque los alumnos deben estar a las 9:00 horas en sus correspondientes centros. En esta convocatoria, las pruebas de Salamanca se celebrarán en el edificio FES, la Facultad de Derecho, la Facultad de Farmacia, la Facultad de Psicología y el aula de San Isidro. Asimismo, acogerán los exámenes la Escuela de Ingeniería Industrial de Béjar y el instituto Tierra de Ciudad Rodrigo. También habrá pruebas en Ávila, Arenas de San Pedro, Arévalo, Zamora, Benavente, Toro y Puebla de Sanabria.

**Personas con discapacidad.** Este año, trece personas con algún tipo de discapacidad se presentarán a la convocatoria de junio de la PAU en Salamanca. Con la colaboración del Servicio de Asuntos Sociales, la Comisión de Pruebas de Acceso tiene todo listo para que estos estudiantes puedan ejercer su derecho sin problemas.

**Fase específica, dos años de validez.** Los resultados de la fase específica de la PAU tienen sólo 2 años de validez mientras que los de la fase general no caducan.

**Resultados.** Los alumnos podrán conocer la calificación obtenida en la Selectividad una semana después de que finalicen las pruebas, el día 22 de junio.